



Pressebericht

überreicht durch:

MOTOR-SPORT-CLUB EMSTAL
e.V. im ADAC

Nina Becker, Weidenweg 4, 34270 Schauenburg
Tel.: 0160-96238216 nina.becker82@web.de

Sebastian Schemmann Erfolgreicher Einstand auf der Rundstrecke NES 500 3Stunden Rennen



Am 22. und 23. März begann die Rundstreckensaison für Sebastian Schemmann aus Burghasungen im badischen Hockenheim.

Mit der NES 500 stand direkt ein 3Stunden Rennen an.

Gemeinsam mit Jens Wulf (Malsfeld) bildete der für den MSC Emstal startende Schemmann ein eingespieltes nordhessisches Team auf dem VW Golf TCR.

Das Rennen war durch Wetterkapriolen gezeichnet. Regen und Sonne wechselten sich ständig ab und erschwerten die Bedingungen.

Am Ende freuten sich Schemmann und Wulf über einen 4. Platz in der größten Klasse des gesamten Starterfeldes und dem 5. Platz im Gesamt. „Nicht schlecht für ein Auto mit Nordschleifenabstimmung“, so Schemmann im Ziel.

Am Ostersamstag, 31. März, waren Sebastian Schemmann und sein Chefmechaniker und gleichzeitig auch Rallyebeifahrer Martin Stapelfeld auf der Rundstrecke am Bilster Berg unterwegs, um Kunden und Interessierte ihres Partners Autohaus Pieper über den Kurs zu pilotieren. Gefahren wurde wieder mit dem VW Golf TCR.

Am Ende des Tages waren alle Gäste glücklich und auch unser Sorgenkind, der Rallye VW Golf 2 konnte endlich, mit Martin Stapelfeldt am Steuer, seine Zuverlässigkeit zeigen.

Weiter geht es nun mit dem Saisonauftakt der Nürburgring Langstreckenserie am kommenden Wochenende, dem 06. Und 07. April.

Am Samstag und Sonntag wartet da jeweils eine 4Stunden Hatz über die legendäre Nordschleife.